



Une fois élus, et après avoir obtenu « ***un bail pour 6 ans*** » on peut se demander ce que l'on va en faire. Ce n'est pas le maire qui doit régner, ce sont tous les élus qui doivent gouverner avec le Maire, mais plus encore ce sont les citoyens qui doivent être associés aux élus. Le maire, les conseillers doivent être les « serviteurs » et non les maîtres. Et pourtant tous les jours nous vivons le fait qu'un homme, qu'un groupe d'hommes, qui a l'outil et la maîtrise de son utilisation, peut, sans égard pour le peuple, proposer ce qu'il veut.